

Contact presse

Service universitaire de l'action culturelle

Jacqueline Yoesslé
Annika Heissler
Tél. : +33 (0)3 68 85 66 44/28
j.yoessle@unistra.fr
annika.heissler@unistra.fr
www.unistra.fr

15 octobre 2012

La Carte culture prend de la hauteur pour ses 20 ans !

Depuis ce début du mois d'octobre, l'Université de Strasbourg fête, avec la Carte culture, 20 ans de sorties culturelles pour les étudiants en Alsace. Sur les campus universitaires et auprès des structures culturelles de la région, les étudiants débelleront les cadeaux d'une programmation anniversaire, jusqu'à la fin novembre.

Pour mettre l'accent sur le maillage territorial du dispositif Carte culture, qui fait son unicité, le Service universitaire de l'action culturelle (SUAC) a imaginé une performance surprise, sonore et haut perchée, qui résonnera aux oreilles d'une grande partie des Strasbourgeois mardi 16 octobre.

Les toits de l'université comme des montagnes...

Mardi 16 octobre à 12h, 14h, 16h et 18h, quatre cornistes réputés joueront perchés sur les toits des bâtiments des campus Centre et Historique : d'un sommet à l'autre, quatre cors des Alpes sonneront à la plus grande surprise des étudiants et des Strasbourgeois.

S'il est une tradition partagée par les montagnards, dans les Vosges, en Forêt-Noire, dans le Jura sundgauvien ou les montagnes suisses, le cor des Alpes résonne également du répertoire folklorique à la musique contemporaine. En pleine ville, il nous interpelle sur le caractère minéral de notre environnement urbain et se fait surtout ici l'écho de la diversité de l'offre culturelle et de l'étendue géographique du dispositif Carte culture.

Conçue par des universitaires et des acteurs politiques strasbourgeois en 1992, la Carte culture dessine aujourd'hui un maillage régional et transfrontalier qui fédère près d'une centaine de partenaires institutionnels et culturels en Alsace et qui touche près de 35000 étudiants, jusqu'aux Universités de Karlsruhe, Freiburg et Bâle.

Ainsi, l'Université de Strasbourg souhaite marquer 20 ans de partenariats fructueux autour d'un dispositif culturel régional, piloté avec l'Université de

Haute-Alsace, grâce au soutien du Ministère de la Culture et de la Communication – DRAC Alsace, de la Région Alsace, de la Ville et Communauté Urbaine de Strasbourg, d'une quinzaine de Villes et 77 organismes culturels associés.

4 cornistes pour 4 interventions de 10 minutes, mardi 16 octobre 2012

Passionnés par le cor des Alpes, par les musiques traditionnelles et les musiques d'aujourd'hui, **Les Cors Flingueurs – Étienne Sibille, Étienne Mercet, Alexandre Honoré et Alexandre Jous** – interviennent dans tous les milieux et tous les styles pour défier l'impossible.

- **12h00 : campus Esplanade** / un musicien sur la terrasse du Nouveau Patio et un second sur le toit de la Faculté de Droit
- **14h00 : campus Historique** / un musicien sur la terrasse de l'Institut de Physique et un second sur la terrasse de l'Institut de Botanique
- **16h00 : campus Esplanade** / 2 musiciens sur le parvis de la Faculté de Droit (Place rouge)
- **18h00 : campus Esplanade et campus Historique** / intervention des 4 cornistes / toit de l'Institut de Science et d'Ingénierie Supramoléculaires (ISIS), coursive du 15ème étage de la tour de Chimie, terrasses de l'Institut de Physique et de l'Institut de Botanique.

Étienne SIBILLE: spécialiste de musique de rue, de spectacles pour enfants, joueur de cor des Alpes, de trombone et de tuba. / Étienne MERCET : professeur de solfège au Conservatoire de Strasbourg, diplômé de cor d'harmonie du Conservatoire de Nancy. / Alexandre HONORÉ : diplômé de cor d'harmonie du Conservatoire de Valenciennes et de Rennes. / Alexandre JOUS : lauréat du 1er prix en solo 2008 et 2009 du concours international du cor des Alpes de Nendaz. www.alexandrejous.com

En savoir plus / programme des événements anniversaires Carte culture :

www.carte-culture.org

Facebook : Carte culture – universités d'Alsace